
⼀般社団法⼈ ⽇本スポーツ理学療法学会 

２０２２年度第１回理事会議事録 
開催⽇時 ２０２２年６⽉６⽇（⽉曜⽇）    １９時３０分〜２１時００分 
開催場所 WEB 会議システム（ZOOM） 

 役職名 ⽒ 名 出・⽋ 謝⾦の有無 
理事⻑ 相澤 純也 出 無 
副理事⻑ 寒川 美奈 出 無 
副理事⻑ 鈴川 仁⼈ 出 無 
理事 ⾚坂 清和 出 無 
理事 岡⼾ 敦男 出 無 
理事 ⼩林 寛和 出 無 
理事 坂本 雅昭 出 無 
理事 佐藤 正裕 出 無 
理事 瀧⼝ 耕平 出 無 
理事 ⽥村 耕⼀郎 出 無 
理事 中川 和昌 出 無 
理事 永野 康治 出 無 
理事 廣幡 健⼆ 出 無 
理事 前⽥ 慶明 出 無 
理事 渡邊 裕之 出 無 
監事 川島 敏⽣ 出 無 

議  ⻑ 理事⻑ 相澤 純也  
遠隔参加者 本理事会は、WEB で出席する理事１５名、監事１名と接続確認を⾏った

上で開催された。WEB 会議システムにより出席者の⾳声が即時に他の出
席者に伝わり、出席者が⼀堂に会するのと同等に適時的確な意⾒表明が互
いにできる状態となっていることが確認された。 

開  会 定刻となり、理事⻑が理事総数１５名中１５名の出席により定款第 35 条
第 1 項に定める定⾜数充たしているので理事会が成⽴していることを確
認し、議事に⼊った。 

 
【議事の経過およびその結果】 
第 1 号議案  審議事項：会員の承認について 
永野康治 総務担当理事により、資料に沿って議案説明がなされた。 
 
採決の結果、異議なく、過半数を超える承認をもって、専⾨会員 A 21 名、⼀般会員 113 名、
学⽣会員 3 名の⼊会が承認された。 
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第２号議案  審議事項：2022 年度事業計画および収⽀予算書について 
永野康治 総務担当理事により、資料に沿って議案説明がなされ、記載の⼀部訂正があった
（（誤）⼀般社団法⼈ ⽇本理学療法学会連合 → （正）⼀般社団法⼈ ⽇本スポーツ理
学療法学会）。 
 
採決の結果、異議なく、過半数を超える承認をもって、本議案は可決された。 
 
第３号議案  審議事項：備品管理規定について 
永野康治 総務担当理事により、資料に沿って議案説明がなされた。 
 
採決の結果、異議なく、過半数を超える承認をもって、本議案は可決された。 
 
第４号議案  審議事項：利益相反（Conflict of Interest: COI）の開⽰に関する基準につい
て 
永野康治 総務担当理事により、資料に沿って議案説明がなされた。 
 
採決の結果、異議なく、過半数を超える承認をもって、本議案は可決された。 
 
第 5 号議案  審議事項：新規評議員の募集について 
永野康治 総務担当理事により、資料に沿って議案説明がなされた。 
 
採決の結果、異議なく、過半数を超える承認をもって、本議案は可決された。 
 
第 6 号議案  審議事項：協⼒学術研究団体の申請準備を担う特別委員会の設置について 
相澤純也 理事⻑により、資料に沿って議案説明がなされた。 
 
採決の結果、異議なく、過半数を超える承認をもって、本議案は可決された。 
 
第７号議案  審議事項：和雑誌「スポーツ理学療法学」の 1）英名、2）投稿先・作業部
局名、3）投稿規定、4）査読者の募集⽅法と要件、5）雑誌 PDF 作成会社の選定について 
⾚坂清和 機関誌調整担当理事により、資料に沿って議案説明がなされた。 
 
1）英名について 

採決の結果、過半数を超える票により Japanese Journal of Sports Physical Therapy に可決
された。 
2）投稿先・作業部局名について 

採決の結果、投稿先は機関誌検討委員会の部会とし、名称については委員会に⼀任するこ
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とが過半数を超える承認により可決された。 
3）投稿規定について 

採決の結果、過半数を超える承認をもって可決された。ただし，投稿に関する COI につ
いては第 4 号議案に準じて修正することとなった。また、前⽥理事より投稿料、永野理事よ
り投稿資格（会員など）について意⾒があり、2 点について今後検討していくこととなった。 
4）査読者の募集⽅法と要件について 
 採決の結果、査読者の確保については機関誌検討委員会に⼀任することが過半数を超え
る承認により可決された。採決の前に、渡邊理事から評議員に依頼するのはどうか、永野理
事から査読者を公表することは考えているかという意⾒があり、機関誌検討委員会で検討
を継続することとなった。 
5）雑誌 PDF 作成会社の選定について 
 採決の結果、創⽂印刷に依頼することが過半数を超える承認をもって可決された。 
 
第８号議案  審議事項：学術事業の⽣涯学習ポイントについて 
永野康治 総務担当理事により、資料に沿って議案説明がなされた。 
 
採決の結果、異議なく、過半数を超える承認をもって、本議案は可決された。 
 
第９号議案  審議事項：学術⼤会運営スタッフの⽣涯学習ポイントについて 
永野康治 総務担当理事により、資料に沿って議案説明がなされた。 
 
採決の結果、異議なく、過半数を超える承認をもって、本議案は可決された。 
 
第１０号議案  審議事項：理事候補者・次点・次次点者の総会承認について 
永野康治 総務担当理事により、資料に沿って議案説明がなされた。 
 
採決の結果、異議なく、過半数を超える承認をもって、本議案は可決された。 
 
第１１号議案  審議事項：第 33 回⽇本臨床スポーツ医学会学術集会における共催プログ
ラムについて 
相澤純也 理事⻑により、資料に沿って議案説明がなされた。 
 
（質問等） 
渡邊理事：医師から⼿術に関する発表も想定されているため、座⻑は理学療法⼠と医師の⼆
⼈とするのはどうか。 
相澤理事⻑：昨年は当初⼆⼈の予定であったが、オンラインとなったため⼀⼈になった経緯
があった。臨床スポーツ医学会とのやり取りで変更になる可能性はある。 
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廣幡理事：昨年は演者にテーマが委ねられた結果、内容がオーバーラップしたところもあっ
た。 
岡⼾理事：共催シンポジウムなので、座⻑は可能な限り医師と理学療法⼠とする形がいいの
ではないかと考える。 
 
【報告事項等】 
１．2022 年度監査報告について 

川島敏⽣ 監事により、資料に沿って 2022 年度の監査結果について報告された。 
 
２．情報戦略・IR 委員会の委員⻑及び委員について 
 相澤純也 理事⻑より、資料に沿って報告された。 
 
３．静岡県パラスポーツ推進協議会アドバイザー就任について 
 相澤純也 理事⻑より、資料に沿って報告された。 

 
４．第 9 回 JSSPT 学術⼤会の準備状況について 

相澤純也 ⼤会⻑より、資料に沿って報告された。 
 
５．1）学会ホームページ掲⽰内容，2）メルマガ募集サイト，3）JSSPT 公式ロゴ作成の進
捗について 

佐藤正裕 広報担当理事により、資料に沿って議案説明がなされた。 
 
6．2022 年度理学療法にかかわる研究助成（締め切り 6/30）の審査委員の選出について 

前⽥慶明 研究推進担当理事により、資料に沿って報告された。 
 
7．2022 年度理学療法にかかわる研究助成募集のＨＰ掲載の周知⽅法について 

前⽥慶明 研究推進担当理事により、資料に沿って報告された。 
 
本⽇の WEB 会議システムを⽤いた理事会は、終始異常なく議題の審議を終了した。 
 

２０２２年６⽉６⽇ 
   理事⻑  相 澤 純 也  印 

 
   監 事  川 島 敏 ⽣  印 


